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会長卓話 

 

大熊 正行 会長 

皆様こんにちは。皆様のお手元に資料を配布して

おりますが、昨年の秋から取り組んでいたもので、こ

のほど越谷市役所の環境政策課と私の会社との共同

開発により、古紙類の効率的回収、用紙類の再使用

をさらに推進するため、段ボール製の「古紙分別回収

箱ボックス」を新たに開発いたしました。 

このボックスは、段ボール製のためリサイクルが可

能で、価格も経済的で導入が容易であると考えます。

また、コンパクトなサイズで、重ねて使用できるためス

ペースもとりません。使用前は、平板状でかさばらなく

保管場所もとらず、使用する際には非常に簡単に組

み立てが出来ます。この製品を通して、エコ・リサイク

ルに少しでも寄与し、段ボール製造業という職業を通

じて、社会に対し少しでも職業奉仕が出来ればと考

えます。越谷のコシと古紙のコシをかけて、製品名を
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「コシ・ボックス」と名付けました。会員の皆さんに後日

「サンプル」を差し上げたいと思っています。 

5月末に朝日新聞埼玉板に採り上げていただき、

東武よみうりにも記事が掲載されました。 

さて、6月も半ばになりました。私の任期もあと二週

間で終わりです。 

いよいよ、舛添知事もやっと辞めることになりそうで

すね。3回目の結婚で、今の奥様との間には、高 1の

長女と中 1の長男がいるらしいですが、学校でいじめ

られたり、帰り道にマスコミに追いかけられたりして、

泣きながら帰ってくるそうです。自分がもっと早く辞め

ていれば、そこまでされなかったかも知れませんね？

だいたい名前が良くないですね！要一（ヨウイチ）で

すからね！ 

都議会を解散するのか？自分だけ辞めるのか？ 

もし二つの選挙をしたら、都議選で 42億円、都知事

選挙で 46億位ということで、合計 88億円かかるそう

ですね！もうここまで来ると、参議院選挙とは同日に

出来ないですから、都民の血税から大変な出費で、

大きな痛手となります。 

本日は、元日本航空の国際線客室乗務員（アシス

タントパーサー）を勤められた、大戸尚美（おおどな

おみ）様をお招きして、卓話をしていただきます。大

戸様は、JSA認定ワインソムリエ、米国ワインエデュ

ケーター協会認定 CSW、CPO公認チーズプロフェ

ショナル、FBO認定日本酒利き酒師、FBO認定焼

酎利き酒師、マナー講師、イベントプロデューサーと

様々な資格をお持ちで、様々な方面でご活躍されて

おります。そして、「人と人との繋がりを大切にしたい」

「出会いを大きな輪に繋げていきたい」というコンセプ

トでお仕事をされております。 

本日は「おいしいお酒の飲み方」と題してお話を頂

きます。出来ることなら夜間例会（若松かワインバー）

で、お呼びしたかったですね！ 

昔は、客室乗務員のことをスチュワーデスと呼んで

いましたが、1980年代以降、アメリカにおける「ポリテ

ィカル・コレクトネス」（性の違いのない単語への言い

換え）の浸透により、スチュワーデス（女性）、スチュワ

ード（男性）という呼び名から、性別を問わない、フロ

アアテンダント、フライトアテンダント、キャビン・アテン

ダント等の単語に言い換えられました。いずれも意味

するところは同じですが、会社により呼び名が違いま

す。日本の会社で言うと、JALでは単に「アテンダン

ト」（AT）、ANAでは「キャビン・アテンダント」（CA）を

用いています。CAとしてある程度経験を積むと、アシ

スタントパーサー、その後、チーフパーサー（機内責

任者）へと昇格していきます。 

元 AT、CA の方で、大人のマナーやエチケット、

気品・品性などについてのマナー教室を主宰したり、

「CAから見た出来る男の条件」「モテる男はここが違

う！」などを書いた著書を出版したりする方や、接遇

講師（おもてなし、目配り、気配り、心配り）をされて活

躍している方が多くいらっしゃいます。 

先程、大戸様のコンセプトで「人と人との繋がりを大

切にしたい」とご紹介しましたが、私も人の縁は大事

にしたいと思っています。 

かつて徳川家に仕えた柳生一族には有名な家訓

があります。 

 

小才は、縁に出合って縁に気づかず。 

中才は、縁に気づいて縁を活かさず。 

大才は、袖すり合う縁をも活かす。 

 

小才はチャンスに出合っても気付かない、中才は

チャンスには気付くがそれを活かせない、大才は袖

がすり合う程度の縁でも活かす、ということですが、ま

さにその通りだと思います。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

※舛添東京都知事は、6月 15日（水）午前中、辞任

の意思を表明しました。 
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幹事報告 

 

会田 謙二 幹事 

・地区より、5/31現在の新会員入会速報とハイライトよ

ねやまが届いております。掲示しますのでご覧くだ

さい。 

・越谷市議会の議長及び副議長交代のご挨拶が届

いております。 

 

雑誌記事紹介 

 

関森 初義 副会長 

皆様こんにちは。ロータリーの友 6月号の 29ペー

ジに規定審議会の記事が載っています。 

規定審議会は 3年に 1度開催、今年の 4月に開

催されました。審議会は国際ロータリーの定款、細則、

標準ロータリー細則を決めていくのですが、地区のガ

バナーを通して、各クラブの発議、提案を RIに届け

ていくということです。規定審議会と聞くと上意下達の

ように感じますが、決められた細則等の中でクラブに

合ったようにどう変えていくかは、クラブの裁量に任せ

ているように感じます。クラブの裁量、すなわち自主

的な運営がこれからは問われてくると感じております。

ロータリーの友を読んでいただいたり、規定審議会に

出席された会員から話を聞いたりしていただきたいと

思います。 

RI会長ラビンドラン氏はスリランカの方ですので、

当地の情勢を調べてみました。人口は約 2,000 万人、

国土は九州と四国を合わせた位、インドをかなり意識

しており経済成長率は約 7％です。 

サンフランシスコ条約において日本の戦争責任を

放棄した国がかつてのセイロン、現在のスリランカで

す。日本を国際社会へ後押ししてくれた親日派の国

です。2009年の内戦以来、経済が好調です。RI会

長を輩出することからもその成長ぶりが見て取れ、ア

ジアの核となる国ではないかと感じます。 

 

お客様挨拶 

 

次年度地区副幹事 

越谷南 RC 池田 玄一 様 

浅水年度も実質的に始まりました。ガバナーナイト

では皆様のご協力で無事成功いたしました。７月から

は地区大会の幹事ということで深井さんと来ることに

なると思います。北クラブの皆様には大利根 CCのゴ

ルフをお願いすることになっておりますので、どうぞよ

ろしくお願い致します。また、地区大会は 2日間にな

りますが、片方は越谷になりますので、全員登録をよ

ろしくお願い致します。 
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委員会報告 

ロータリー財団委員会：宮﨑敏博 委員 

先週のクラブ協議会で、会長よりロータリーカード

の推進について確認がありました。本日、申込書を持

参しました。スタンダードカードも ETCカードも年会

費無料です。ゴールドカードは 3,000円です。 

 

親睦活動委員会：宮﨑敏博 委員長 

最終例会の参加者は 46名です。会費をまだお支

払いでない方は来週までに私までお支払いください。

会場がコンラッド東京ですので、襟のあるシャツ、ブレ

ザーの着用をお願いします。 

 

須賀篤史 副幹事 

本日例会後に第 6回被選理事役員会を開催しま

すので、お忙しいとは思いますが次年度理事役員の

方はお残りくださいますようお願い致します。 

 

外部卓話 

 

株式会社 Naomi・Place 

代表取締役 大戸 尚美 様 

皆さまお待たせいたしました。この飛行機は越谷北

ロータリークラブの皆様にご搭乗頂き、離陸の準備が

整いました。私は本日、客室のサービスを担当させて

いただきます大戸尚美です。 

お座席のベルトはしっかりとお締めでしょうか？どう

ぞ今一度お確かめくださいませ。またところどころ気

流の悪いところを通過し、お話が脱線したり前後した

りすることもございますのでシートベルトはそのままお

締め置きくださいますようお願い申し上げます。それ

では間もなく離陸いたします。 

 

Ladies and gentlemen 

We’ll taking off shortly. Please make sure that 

your seatbelt is fastened. 

Thank you! 

 

航空会社で働いていてお酒をサービスする機会が

多くワイン、チーズ、日本酒、焼酎などのソムリエ資格

を取得しました。 

お酒は百薬の長と言われていますが実際の効用

はどうなのでしょうか？ 

 

ワイン 

赤ワインにはポリフェノールが多く含まれていて、

抗酸化作用がありボケ防止に効きます。脳細胞を死

滅させる活性酸素を退ける作用もあり、特にいつまで

も美しくありたいという女性の間で赤ワイン=アンチエ

イジングという風潮があり、赤ワインがとても人気の頃

がありました。火付け役はボジョレーヌーボーの到来

でした。 

赤だけでなく白ワインもサルモレラ菌を退治する、

殺菌力があります。 

 

日本酒 

日本酒はどうでしょうか？ 

他のお酒に比べて体内の温度を上げ血行が良く

なります。皮膚の表面の血液循環がよくなるので美肌

効果があり、女性におすすめです。現に力士は日本

酒をたくさん飲むのでお肌がきれいです。 

日本の国酒でもあり、麹を用いてお酒を造るのは

日本だけです。 

日本酒は栄養分が多くアミノ酸がたくさん含まれて

http://koshigayakitarc.dyndns.org/


週報                                       2015-2016国際ロータリーテーマ 

第 2770地区 第 8グループ                            “世界へのプレゼントになろう” 

              ＲＩ会長 K.R.ラビンドラン 

 

越谷北ロータリークラブ    

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」   2015-2016 大熊正行会長 提言 

ホームページアドレス http://koshigayakitarc.dyndns.org/ 

5 

 

いるので、旨み成分も多いのです。体温を上げること

は生活習慣病の予防に非常によいのです 

 

焼酎 

焼酎は芋や麦などを蒸留してつくるので製造過程

で糖分が全部飛んでしまい、カロリーが少なくダイエ

ットに向いているのです。 

香りを楽しむお酒ですが、いろいろなもので割って

楽しめるので女性のファンが増えヒットしました。二日

酔いにもなりにくいのです。 

どんな商品も女性が味方に付くと強いです。 

 

どんなお酒もそれぞれに合わせたものをいただくと、

よりいっそう互いの味を引き出して美味しくなります。 

マリアージュという言葉があります。お酒やチーズと

いったものは嗜好品なので、それぞれ個人的に合う

もの、合わせるものが違って当然なのです。好きな味

わいを合わせて楽しんでいただきたいです。 

どんな高価なお酒でも、どんなに美味しいお料理

でも一人で食べるより相手がいて会話が弾むともっと

美味しくなります。 

いい仲間と語り、笑いながらいただくとお食事は 3

倍楽しめるのです。素晴らしい奉仕活動を続けていら

っしゃる皆様方は、いつもいいマリアージュをされて

いると思います。 

またいつの日か機会があればご一緒に楽しい時マ

リアージュをさせていただきたいです。 

 

本日はありがとうございました。 

 

■大戸様は質疑に応じて下さいました。 

 

Q.赤ワインと白ワインではどちらの方がダイエット効果

がありますか。 

A.どちらの方が痩せるというのはございません。一番

糖質が少ないのは焼酎です。蒸留酒のほうがよろし

いかと思います。 

 

Q.お酒に牛乳やトマトジュースを混ぜたりしますが、

変わったものがあれば教えて下さい。 

A.フライト中に「ビールと牛乳を混ぜて」と言われたと

きには驚きました。私は、トマトジュースとウォッカのブ

ラッディ―マリーが好きです。 

 

Q.日本人のお酒の好みの傾向を教えて下さい。 

A.小さな蔵元の日本酒はがんばっていますが、大き

な蔵元の製造量が減ってきており、日本酒は落ちて

きています。 

 

Q.力士の方々は日本酒をどれ位飲まれるのですか。 

A.私が 3 合位飲みますので、あのお体ですから相当

飲まれるのではないでしょうか。 

 

Q.ワインの味と値段が分かりづらいのですが、選ぶと

きのポイントは。 

A.ワインの値段には幅があります。その違いは、熟成

度合が一番です。産地では、旧世界（フランス、ドイ

ツ）より新世界（オーストラリア、チリ、アルゼンチン、ア

メリカ）のほうが安めです。新世界でも非常においし

いワインがあります。また、作り手によって高くなったり

します。 

 

Q.男性と女性で高級レストランに行った際、どのよう

にワインを勧めていけばスマートですか。 

A.2 人で食事に行くと赤と白を 1 本ずつというわけに

はいきませんので、赤と白のどちらにするかを女性に

選んでもらうのがいいと思います。はじめはグラスで

いただき、それからワインを入れるのもよろしいかと思

います。 

 

Q.テイスティングのときの何度も NG を出してもいい

のですか。 
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A.テイスティングはワインが美味しいかどうかではなく、

ワインの状態が正常であるかどうかを確認するもので

す。ですから、状態が悪ければすぐに交換しますが、

自分の思っていた味と違うということだけでは交換は

できません。 

 

      

・大戸尚美様ようこそ。本日の卓話宜しくお願い致し

ます。                     大熊正行 

・大戸様、本日卓話よろしくお願いします。楽しみに

しておりました。お客様ようこそ！     会田謙二 

・本日お世話になります。  越谷南RC池田玄一様 

・大戸尚美様、卓話よろしくお願いいたします。越谷

南 RC池田玄一様ようこそいらっしゃいませ。 

              宮﨑敏博・青木清・堀野眞孝 

              関森初義・小林操 

・大戸尚美様、本日卓話宜しくお願いします。本日

の被選理事会も宜しくお願いします。  松井昭夫 

・岡﨑さん、スマイル集めご苦労様。    髙𣘺正美 

・越谷ユネスコ協会も、おかげ様で満 15周年を迎え

ることができました。越谷北 RCの皆様にも 1人で

も多くの会員としてご協力いただければ幸いです。

年会費は 3,000円です。         小林光則 

・40周年記念誌の会員名簿資料のご提出、よろしく

お願い致します。              江口公晴 

・日々、奉仕の気持ちを大切に！本日もよろしくお

願い申し上げます。              新沼徹 

・昨日、一昨日と永平寺同安居会（同窓会）に三島

に行って来ました。今年で 50周年記念と成りまし

たが参加者は 30名と少々さびしかったです。 

                          石井知章 

・お客様ようこそ！！先週、欠席大変申し訳ありませ

んでした。                   今井英治 

・スマイル協力ありがとうございます。     岡﨑勲 

・いつもスマイルありがとうございます。   大島直幸 

・世界平和のために。 

            大濱裕広・末木照久・酒井新樹 

 

 

 

 

出席報告 

 

会員数            56名 

出席免除者         17名 

出席者            35名 

欠席者            21名 

出席率            70% 

 

http://koshigayakitarc.dyndns.org/

